

BMV, siete sesiones en rojo: cae tras revisiones de S&P a perspectiva crediticia de empresas

Emisoras como América Móvil y El Puerto de Liverpool, integrantes del S&P/BMV IPC, retrocedieron tras el anuncio negativo de la calificadora.

La **Bolsa Mexicana de Valores (BMV)** cerró su séptima sesión con pérdidas al hilo. Este martes se vivió una jornada de gran presión para el mercado accionario mexicano, tras la revisión de perspectivas crediticias por parte de Standard & Poor's Global Ratings a empresas del país. El índice **S&P/BMV IPC** se movió -0.69%, con pérdidas para 25 de sus 35 emisoras.

Tras revisar a negativa la perspectiva crediticia de México, el viernes pasado, la calificadora anunció revisiones a las de Petróleos Mexicanos (Pemex) y la Comisión Federal de Electricidad (CFE). Además de ellas, incluyó a 77 entidades financieras, así como a América Móvil, Fomento Económico Mexicano (FEMSA) y El Puerto de Liverpool, integrantes del S&P/BMV IPC.

El índice cerró la sesión en el nivel de 42,131 unidades, 287 por debajo de su nivel de ayer. Con su registro de hoy, la plaza mexicana terminó la jornada ubicada en su punto más bajo desde el 3 de enero, cuando terminó la sesión en 42,044 unidades.

Las pérdidas las encabezaron Grupo Televisa Unit, con un movimiento de -3.03%; seguido por Grupo Aeroportuario del Pacífico, con -2.32%, y América Móvil, que retrocedió -2.04% tras la revisión a la perspectiva de su nota. Los mejores valores del índice fueron Mexichem, con un avance de 1.02%; Financiero Banorte, con 0.90%, y Grupo Lala, con 0.57 por ciento.

Los principales bancos del país recibieron con pesimismo las noticias sobre las revisiones por parte de S&P Global Ratings. Sólo Banorte y Banco del Bajío (0.13%) consiguieron un resultado positivo al cierre de la sesión. Gentera (-0.63%), Santander México (-0.71%), Ban Regio (-0.78%) y Grupo Financiero Inbursa (-0.79%) cerraron con pérdidas.

El Puerto de Liverpool y Fomento Económico Mexicano (FEMSA), que también sufrieron la revisión de perspectiva para su nota crediticia, cayeron -1.87% y -0.78%, respectivamente.

Biva, también a la baja

El índice referencial FTSE BIVA, de la Bolsa Institucional de Valores (Biva), registró una pérdida de 0.73% y se ubicó en el nivel de 861.27 unidades, contra un previo de 867.57 enteros. Se mantiene por debajo de su promedio móvil de 2300 días, de 885 enteros.